

Kiprah Dakwah Muhammadiyah di Taiwan

Selasa, 20-03-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TAIPEI – Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Taiwan pada Ahad (18/3) menggelar Musyawarah Cabang Istimewa (Musycabis) bertempat di Ruang Auditorium lantai II Taipei Medical University (TMU)-Taiwan.

Para peserta sidang terdiri dari perwakilan anggota cabang dan ranting se-Taiwan, yang terdiri dari Pimpinan Ranting Istimewa Muhammadiyah Utara, Tengah, dan Selatan Taiwan.

Dalam sidang tersebut, Ketua Lazismu PCIM Taiwan, Adam memaparkan laporan terkait dana sumbangan yang terkumpul dan telah terdistribusi oleh Lazismu Taiwan sejak tahun 2016 terhitung sebesar 1 Miliar Rupiah.

“Alhamdulillah, kepercayaan masyarakat muslim di Taiwan terhadap Lazismu begitu besar, hal ini terbukti dengan capaian-capaian yang telah diraih oleh Lazismu Taiwan,” terang Adam.

Sementara itu, Ketua PCIM Taiwan terpilih, Ahmad Syauqi dalam sambutannya mengingatkan kepada warga Muhammadiyah Taiwan untuk bersama-sama merapatkan barisan dalam memajukan dakwah Muhammadiyah.

“Mari kita berlomba-lomba dalam melaksanakan kebaikan demi kemaslahatan ummat, dan memajukan Muhammadiyah di Taiwan,” ucap Syauqi.

Syauqi juga memaparkan bahwa PCIM Taiwan telah berkomitmen untuk memajukan masyarakat melalui dakwah onlinenya seperti Radioformosa.

“Radioformosa telah diisi oleh orang-orang berkompeten dibidangnya, sehingga masyarakat dapat mengambil manfaat, terlebih pekerja di Taiwan yang dapat mengembangkan kewirausahaan khususnya ketika kelak para pekerja Indonesia ini pulang ke kampung halamannya,” terang Syauqi.

Selain itu, Komitmen PCIM-Taiwan dengan mengembangkan PKBM MT untuk memajukan pendidikan di Taiwan, menjadi bukti komitmen para pengurus PKBM-MT.

“Walaupun PKBM-MT ini usianya baru 6 bulan tetapi sudah menghasilkan karya-karya yang luar biasa untuk kemajuan pendidikan khususnya,” imbuh Syauqi.

Pada Musycabis ke III ini terdapat 9 tim formatur dari 19 kandidat formatur yang telah terpilih. Keputusan oleh 9 orang tim formatur ini ditayangkan langsung via online yang disaksikan langsung oleh semua peserta dan di pantau oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah. 9 orang tim formatur yang terpilih diantaranya yaitu Ahmad Syauqi (57 Suara), Andi Azhar (47 suara), Sarah Rizky (44 suara), Samsul Huda (43 suara), Abu bakar (41 suara), Bagus (40 suara), Muslih (38 suara), Mamo (35 suara), Santi (31 suara).

Selain itu, pada Musycabis ke III kali ini terdapat hidangan makan siang yang disuguhkan yaitu bakso, untuk mengobati rasa kangen para anggota PCIM Taiwan, akan ke-Indonesiaan.

Sumber: Andi